

# Homenaje póstumo

## Dra. Martha Hernández



La persona muere cuando la olvidan, ¿o quizás cuando no deja huella?

Martha ya pasó por esta vida y para quienes tuvimos la suerte de conocerla y compartir con ella, será fácil tenerla presente y valorar su legado. Pero el tiempo pasa inexorable y nuestro testimonio se irá perdiendo.

La memoria no sólo es virtud de la gente grata, sino es el pilar de las organizaciones, hospitales y sociedades. Sin memoria solo se renace pero no se desarrollan, ni se alcanzan metas y objetivos trascendentes.

Martha Hernández fue una extraordinaria especialista de la Traumatología y Ortopedia, con su supra especialidad (como prefería nombrarlo) en Ortopedia infantil y Cirugía de columna. Nunca abandonó la atención al paciente sin recursos económicos, enamorada de la ciencia y la ética médica. Profesora universitaria, Jefe de Servicio, Presidenta de la S.E.O.T., referente para las colegas médicas del país.

Que tu alma descanse en paz por siempre junto al Dios único, querida amiga.

Dr. Esteban Santos B.  
Ex presidente S.E.O.T

**Dr. Esteban Santos B.**  
EX PRESIDENTE S.E.O.T